

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2017/2018**

15711150 - ANDITA KHOILINA RAHMANDA

STATION	FEEDBACK
AKDR/IMPLANT	IC baik/ biasakan membuang bungkus HS di t4 sampah non medis/ pelajari lagi tekhnik menggunakan HS yang baik dan benar/ cara desinfeksi sudah baik, tapi kenapa harus simulasi juga membuang dan mengganti kasa sterilnya/ spekulum terlalu kecil untuk wanita yang sudah punya 3 anak/ tidak menyebutkan ukuran sondase se presisi sesuai manekin/ sonde uterus jangan diletakkan di meja periksa tapi di klorin ya/ biasakan tutup kembalikasa steril/ baju menyentuh alat-alat di troli steril/ tidak memperagakan atau menyampaikan jika tangan kiri memegang cunam saat melakukan sondase dan pemasangan AKDR/ pengguntingan benang sebaiknya ketika benang masih ada dalam tabung inserter/ tidak mematikan lampu dan tidak melakukan tindakan desinfeksi setelah pencabutan cunam, (jangan hanya disebutkan saja)
PPN	sempat lupa memakai handscoon steril namun sdh mulai pakai pinset u ambil kasa, namun diperbaiki. melahirkan badan b ayi harusnya cukup dorso.. sampai rampung dilanjutkan dengan cranial. bukan dorsocranial berkali2. ini gak nyiapi handuk tapi nyuruh asisten. tdk cek ada bayi ke 2 tp kok sdh suntik oksi? pakai gunting tali pusat caranya salah. bayi setelah selesai harus di bungkus. cara melahirkan plasenta harusnya dorsocranial ya. gak lurus seperti itu. kamu tll grogi.
SIRKUMSISI	nah, ini betul cuci tangannya sesuai WHO. itu instrumen kan steril, nanti aja nyiapinnya ketika sudah pakai sarung tangan steril. cara pakai sarung tangan sudah cukup aseptik. jangan lupa pasien disiapkan didekatkan ke dokter agar mudah tindakannya. cara anestesi sudah OK, sesuai. untuk klem sudah OK. itu kalau menjahit sebaiknya dari dalam ke luar agar tidak terkena glans. hati-hati dengan jarum yak. sepertinya anxietasmu tinggi. selanjutnya kalau ujian atau semacamnya pakai teknik relaksasi dulu. untuk edukasi sudah ok disampaikan. kalau sudah pakai plester kenapa pakai hipafix? jangan lupa naruh alat ke klorin. yang jahitan jam 6 kok gitu? harusnya matras aja cukup. untuk dressing kurang rapi. untuk resep tadi sudah lumayan.